

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Будаева Дания Ризаевна, младший научный сотрудник Нижнетагильской государственной социально-педагогической академии

Budaeva Daniya Rizaevna – Junior Research Officer, Nizhny Tagil State Social Pedagogical Academy.

Адрес: 622031, Нижний Тагил, Красногвардейская, 57.

E-mail: info@ntspi.ru

Волкова Татьяна Александровна, кандидат филологических наук, доцент кафедры теории и практики перевода, Челябинский государственный университет.

Volkova Tatiana Aleksandrovna, Candidate of Philology, Assistant Professor of the Chair of Theory and Practice of Translation, Faculty of Linguistics and Translation, the Chelyabinsk State University.

Адрес: 454001, г. Челябинск, ул. Бр. Кашириных, 129, каб.349(1).

e-mail: tatia.volkova@gmail.com.

Кондратьева Ольга Николаевна, кандидат филологических наук, доцент, доцент кафедры общего языкознания и славянских языков; Кемеровский государственный университет.

Kondratyeva Olga Nikolaevna, Candidate of Philology, Assistant Professor, Chair of General Linguistics and Slavic Languages; Kemerovo State University.

Адрес: 650043, г. Кемерово, ул. Красная, 6, корп. 6, каб. 6420.

E-mail: kondr25@rambler.ru.

Култышева Ирина Владимировна, кандидат филологических наук, старший преподаватель кафедры связей с общественностью и рекламы; Нижнетагильская государственная социально-педагогическая академия.

Kultysheva Irina Vladimirovna, Candidate of Philology, Senior Lecturer of the Chair of PR and Advertising; the Nizhny Tagil State Social Pedagogical Academy.

Адрес: 622031, г. Нижний Тагил, ул. Красногвардейская, д. 57.

e-mail: chur-irina@yandex.ru.

Полякова Лилия Сергеевна, кандидат филологических наук,

Polyakova Liliya Sergeevna, Candidate of Philology, Assistant

доцент кафедры иностранных языков № 2, Магнитогорский государственный технический университет.

Professor of the Chair of Foreign Languages № 2, Magnitogorsk State Technical University.

Адрес: 455000, г. Магнитогорск, пр. Ленина, 38.
E-mail: liliya-mgtu@mail.ru.

Русова Ирина Александровна, канд. филол. наук, доц. каф. лингвистики и межкультурной коммуникации ГОУ ВПО «Сургутский государственный университет Ханты-Мансийского автономного округа — Югры».

Rusova Irina, Doctor of Philology, Associate Professor, Linguistics and Crosscultural communication Department, Surgut State University of Khanty-Mansi Autonomous Region — Ugra.

Адрес: 628400, Сургут, пр-т. Ленина, 1.
E-mail: irina_rusova@list.ru.

Солопова Ольга Александровна, кандидат филологических наук, доцент, старший преподаватель кафедры общей лингвистики, Южно-Уральский государственный университет.

Solopova Olga Aleksandrovna, Candidate of Philology, Assistant Professor, Senior Lecturer of the Chair of General Linguistics, the South Ural State University

Адрес: 454080, г. Челябинск, пр. Ленина, 76.
e-mail: solopovaolga@narod.ru.

Степанова Марина Александровна, кандидат филологических наук, доцент кафедры лингвистики и перевода, Нижневартровский государственный гуманитарный университет.

Stepanova Marina Alexandrovna, Candidate of Philology, Assistant Professor of the Linguistics and Translation Department, the Nizhnevartovsk State University of Humanities.

Адрес: 628605, г. Нижневартовск, ул. Ленина, д. 56.
e-mail: mstepanova2@gmail.com.

Червиньски Петр, доктор филологических наук, профессор, заведующий кафедрой русского языка, Силезский университет.

Chervinsky Petr, Doctor of Philology, Professor, Head of the Chair of the Russian Language, Silesian University

Адрес: ul. Grota-Roweckiego, 5, 41-206, Sosnowiec, Poland.
e-mail: czerwinski.piotr@gmail.com.

Чудакова Наиля Муллахметовна, кандидат филологических наук, доцент кафедры филологического образования, заместитель директора Института филологии и массовых коммуникаций, Нижнетагильская государственная социально-педагогическая академия.

Chudakova Nailya Mullakhmetovna – Candidate of Philology, Associate Professor of the Chair of Philological Education, Deputy Director of the Institute of Philology and Mass Communication, Nizhny Tagil State Social Pedagogical Academy.

622031, г. Нижний Тагил, ул. Красногвардейская, д. 57.
e-mail: chudakova_n@rambler.ru
